



Centre Hospitalier d'Auch  
EN GASCOGNE  
Soigner & prendre Soins

# LA SECURITÉ INCENDIE EST L'AFFAIRE DE TOUS !



1

Les conséquences d'un incendie en milieu hospitalier peuvent être dramatiques. Votre vigilance et votre collaboration sont donc essentielles pour que tous les patients, ainsi que le personnel soient dans un environnement sécurisé.

2

Le code du travail impose à tout le personnel d'être formé annuellement aux consignes de sécurité, ainsi qu'à la manipulation des extincteurs.

**Être formé et maintenir ses connaissances peut éteindre plus de feux qu'un seau d'eau !**

3

La formation incendie vous permettra de maîtriser les bons réflexes à adopter lors des levées de doutes, ainsi que la bonne utilisation des différents extincteurs à votre disposition.



**La formation incendie est obligatoire tous les ans !**

**La prudence vous apportera la sécurité !**